



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

17%

The first page of your submissions is displayed below.

### SIMILARITY INDEX

Submission author: Lidia Tiatra Awing  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PERAN BAHASA CINTA DALAM MENINGKATKAN HUBUNGAN ...  
File name: 1902056003\_Lidia Tiatra Awing Jurnal.doc  
File size: 234.5K  
Page count: 13  
Word count: 3,864  
Character count: 24,892  
Submission date: 15-Aug-2023 02:35PM (UTC+0700)  
Submission ID: 2146117881



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A

NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2023, 11 (4) : 201-212  
ISSN 2502 – 5961 (Cetak), ISSN 2502-597X (Online), ejournal.ikom.fkip-unnmul.ac.id  
© Copyright 2023

#### PERAN BAHASA CINTA DALAM MENINGKATKAN HUBUNGAN ROMANTIS PADA PASANGAN MUDA (STUDI DESKRIPTIF PADA KELOMPOK PADUAN SUARA SAMARINDA ARMONIA CHOIR)

Lidia Tiatra Awing<sup>1</sup>, Annisa Wahyuni Arsyad<sup>2</sup>

##### Abstrak

Pernikahan merupakan tingkat keintiman tertinggi manusia yang umumnya dilakukan oleh orang dewasa dengan tujuan membangun keluarga seumur hidup, pernikahan dapat terjadi karena kedua manusia membangun hubungan interpersonal yang intim dimulai dari tahap perkenalan hingga tahap suami istri dengan proses yang cukup panjang.

Dalam menjaga hubungan pernikahan agar tetap intim maka diperlukan peran komunikasi interpersonal juga perasaan ingin dicintai dan mencintai dari setiap individu. Bahasa cinta merupakan salah satu upaya untuk menjaga hubungan intim karena bahasa cinta membantu manusia untuk mengekspresikan keinginannya untuk dicintai dan juga mencintai. Pada teori Garry Chapman terdapat lima jenis bahasa cinta yang hadir pada setiap manusia.

Penelitian ini bertujuan untuk mencari tahu peran dari bahasa cinta dalam hubungan romantis pasangan muda sesuai dengan teori Garry Chapman. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan tujuan mendapatkan informasi lebih dekat dengan subjek dan memberikan gambaran tentang peran bahasa cinta dan jenis bahasa cinta yang paling banyak digunakan pada informan yang diteliti. Fokus penelitian akan membahas seputar lima bahasa cinta Garry Chapman. Lokasi penelitian berada di kelompok paduan suara Samarinda Armonia Choir dengan informan pasangan muda yang telah menikah dengan usia pernikahan dari 6 bulan hingga 3 tahun masa pernikahan.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa bahasa cinta memiliki peran untuk menjaga hubungan agar tetap romantis dan mampu membantu pasangan muda untuk menyelesaikan masalah. Kemudian terdapat dua jenis bahasa cinta yang paling dominan digunakan yaitu bahasa cinta dengan sentuhan (*physical touch*) dan menghabiskan waktu bersama pasangan (*quality time*).

**Kata Kunci :** Bahasa Cinta, Hubungan Romantis, Komunikasi Interpersonal, Intim.

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: lidiatra96@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.